



Bulan Dana PMI 2008 Siap Launching

AGENDA pengumpulan dana kemanusiaan untuk ketersediaan darah di Jogja yang dikemas dalam Bulan Dana PMI 2008 rencana akan diluncurkan, Jumat (7/11) di Balai-kota Jogja. Demikian hasil rapat pengurus PMI Cabang Kota Jogja, Jumat (31/10) kemarin di Kantor PMI Cabang Kota Jogja, Tegalgendu Kotagede.

Ketua Bulan Dana PMI dari unsur pemerintah, Wakil Walikota Haryadi Suyuti mengharapkan partisipasi masyarakat. "Bulan dana tidak sekedar sumbangan uang saja, tetapi juga sumbangan alat sarana prasana kita butuh juga donor darah," kata Haryadi.

Haryadi mengatakan PMI Kota Jogja mempunyai tugas kemanusiaan yang harus selalu mendapat dukungan masyarakat karena darah merupakan kebutuhan vital bagi masyarakat yang mengalami musibah kecelakaan, sakit dan membutuhkan darah untuk kesehatan.

Sementara Ketua Bulan Dana PMI dari unsur PMI Kota Jogja Tun Yulianto mengakui hasil bulan dana PMI dari tahun sebelumnya yang berkisar sekitar Rp 200 juta masih jauh dari kebutuhan PMI yang diperkirakan sampai Rp 1 Miliar setahun. "Bulan dana PMI merupakan upaya untuk penggalangan dana dari masyarakat yang membutuhkan dukungan semua pihak," kata Tun Yulianto yang didampingi Ketua PMI Kota Jogja Prof Dr Adiheru.

LAYANI MASYARAKAT -- PMI Kota Jogja hadir di tengah masyarakat saat Pisowanan Agung dengan mendirikan pos layanan kesehatan. Tun Yulianto bersama Ketua I PMI Kota.

Rapat Bulan Dana PMI 2008
30 September 2008

BULAN DANA -- Pengurus PMI (duduk dari kiri) Tun Yulianto, Wawali Haryadi Suyuti, Prof Adiheru dan Endang..

Dihaturkan Kepada

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah

Bulan Dana PMI 2008

Sambungan dari halaman 1

Lebih lanjut Tun mengatakan, PMI Kota Jogja terus hadir di tengah masyarakat untuk memberikan pelayanan kesehatan, termasuk ketika ada even Pisowanan Agung beberapa waktulalu, PMI siap memberikan layanan dengan mendirikan

deklit dan siap di lokasi sejak siang hari sebelum Pisowanan Agung. "PMI adalah milik masyarakat dan membutuhkan dukungan masyarakat selain terus siap memberikan layanan. Bulan dana PMI ini kita berharap dukungan dari pengusaha, tokoh-tokoh masyarakat, dan semuanya," kata Tun lebih lanjut (vin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perizinan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005